

## BUDGET PARTICIPATIF

# Plantation de haies sur la partie sud de la véloroute Gex-Ferney, le long de la rue des Fins

**Porteur de projet** : Philippe Quaglia

**Descriptif du projet** : Dans le cadre des budgets participatifs de 2021, la population d'Ornex a voté la plantation des arbres et des haies le long de la rue des Fins, sur le talus entre la véloroute et la rue. Ces plantations ont été réalisées sur la partie basse de la rue et peu d'arbres ont survécu. Le projet consiste à compléter la rue existante par de nouvelles plantations. Des plants plus grands seront achetés. Cet aménagement permettra d'ombrager la véloroute, d'assurer une continuité écologique, accroîtra la biodiversité, et protégera mieux les cyclistes et piétons contre l'éblouissement par les phares des voitures circulant sur la rue des Fins. La haie rendra aussi le paysage plus beau. Cette haie comprendra des arbres fruitiers (pommes, poires, noix, châtaignes, etc.) dont les fruits pourront être glanés par la population. Pour assurer la bonne reprise des arbres et pour réaliser une haie fonctionnelle rapidement, des arbustes déjà développés, d'une hauteur de 1,75 à 2 m seront choisis.

**Intérêt général des habitants de la commune d'Ornex** : Cet aménagement permettra d'ombrager la véloroute, de faire une continuité écologique, augmenter la biodiversité, de protéger les cyclistes et piétons contre l'éblouissement par les phares des voitures circulant sur la rue des fins, de rendre la rue plus belle. On peut également y planter des arbres fruitiers (pommes, poires, noix, châtaignes, etc. qui pourront être glanées et utilisée par la population.

**Localisation envisagée** : partie sud de la véloroute le long de la rue des Fins

Coût estimé : 5000 € TTC



*Figure 1: la haie récemment plantée à Ferney-Voltaire, avec des charmilles de 1,8 m de haut environ, et un épais paillage.*



*Figure 2: le projet vise à implanter une haie similaire sur le talus entre la route et la véloroute.*